
みやけ達也
堺市議会議員（南区）

万博の頃の大阪をもう一度！

大阪維新の会堺市議会議員団を代表して質問を行いました。

市政活動報告

みやけ達也事務所　〒590-0141 南区桃山台3 -1- 2  桃山台近隣センター内  TEL.072－299－0777  

た　つ　や

　「今後、バスの利便性を高めるためにバスでも「PITAPA」や「ICOCA」使え
るようにするときにお出かけ応援バスの使用制限日をなくしていく」と堺市は約
束しました。今まで紙のパスを見せて乗車していたと思いますが、今後はバスにIC
カードをタッチするだけの作業になるかもしれません。
　また、さらに堺市内の鉄道（泉北線、南海本線、南海高野線、阪和線、御堂筋線）で
の使用も、お出かけ応援の対象に拡大するように要望しました。
　たとえば大阪市が行っているICカード代（3,000円）をいただくこ
とで、それを財源としながらバスだけの使用にとどまらず、将来は大
阪市内の地下鉄での使用へと拡大できるように要望しております。

　保護者の皆様から大変多く要望をいただいておりました、中学校給食の実施については大阪維新の会は、「大阪府か
ら補助金（1校当たり1.05億）の政令市（堺市）への適用を要望し、そのことを大阪府が認め、補助金を使えるようにし
た上で早く堺市も中学校給食を行なうべき」と要求していましたが、やっと当局は中学校給食実施へと舵をきりました。
　しかしながら、この給食の実施については評価しておりますが、今回の当局の発表では弁当と給食を選ぶ選択制給食です。

　この２点の危険を避けるため、小学校の給食では行なわれている就学援助
を中学校給食でも行い、給食代の補助を行なうことが絶対に必要です。ちな
みに堺市南区では児童の４人に１人が、この就学援助を受けています。
　また今はダイエットをしたり、子どもの好きな昼食ばかりとり続
ける状態が昼食の自由化により起こっています。
　このようなことを考えたとき、絶対安全な中学校給食を実施するこ
とと全員が給食を食べる完全喫食を目指すべきと考えております。

少子化対策と高齢化対策は今行うべき課題と将来に向けての課題と両立して行うべき課題があります。
市民の皆様より多くの要望をいただいた政策の２つで実現への回答を得ました。

◎お出かけ応援バスについて

◎中学校給食の実施について

今後、全日使用（土・日・祝日の使用制限の廃止）を約束しました。

昭和４４年１月生れ（４5歳）
堺市生れ泉北ニュータウン育ち　
堺市立赤坂台小・中学校 卒業
清教学園高等学校　卒業
立命館大学　法学部　卒業

高齢者の皆様から多くの要望をいただいたお出かけ応援バスの使用日の拡大について質問しました。

お出かけ応援の高齢者支援策は
バスから鉄道への拡大を求めていきます！！

おいしい給食を全員で食べる
完全喫食実施を求めていきます。

子育て世帯への堺市の働きかけのついて質問しました。

選択制給食では
①収入の少ない世帯では、給食を
　注文することなく、児童が弁当
　も持ってこられない状態に陥る
　危険があること。
②ダイエット、偏食による危険が
　あること。

大阪維新の会
堺市議会議員団

http://www.tatu-m.com



◎学校園のエアコン設置と学力向上についての質問

◎災害対策について

◎各種相談お気軽に！！
　様々な相談にお答えするべく行政の相
談だけでなく、税理士、司法書士、弁護士の
先生を紹介いたします。
（ただし、弁護士は相談にあたって規定の相談
料が発生します。また、解決に対する実務の費
用は各士会の規定の料金がかかります）

ホームページもご覧ください。

ボランティア募集
ビラの折、封筒入れ等、簡単な事務作業です。

ポスター掲示のお願い
ポスターを掲示させていただける場所を探し
ています。事務所までご連絡ください。

市政報告に伺います
集会所や自宅、喫茶店どんな場所、何人でも
結構です事務所にご連絡ください。

後援会入会のお願い
「みやけ達也」を応援していただける方を募
集しています。知人や友人、お知り合いをご
紹介ください。

http://www.tatu-m.com
E-mail:tatu-m@sakai.zaq.ne.jp
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◆市政相談事務所
皆様の生の声を市政に届け各種の問題
解決のため事務所を開設しました。
（桃山台近隣センター内）

みやけ達也 検索

堺っ子の学力向上に向けハード整備（エアコンや中学校給食）と
ソフト整備（夏休み短縮や学力向上施策）を進めます。

泉北の老朽インフラ再整備を進め
災害に強い街をつくります。

　堺市では台風１１号では、幸い生命にかかわるような事案がおきませんでした。
　しかし、桃山台では暴風で水銀灯が腐食した根元の部分から折れて、倒壊する事象がおきています。
また今でも写真のように腐食した水銀灯が存在します。
　街開きから40年以上が経過し、老朽インフラ（橋脚や水道管など）の再生が各地で行われています
が、このような事象があれば台風や地震の時には人家や道路、歩道に倒れれば命にかかわる大きな事故
につながるため当局には早期の点検を行ってほしい、実施するのか？の質問には「（仮称）堺市公共施
設等総合管理計画に反映させ、調査・点検を行いインフラの適切な維持管理・更新に努める」との答弁
があり、竹山市長も「私自身、災害に対しては、先手先手の対応が肝要であると考えており、現場感覚を持ち災害対策にあ
たっていきたい、市は刻々と変化する気象情報を的確に把握し、市民の生命を守ることを最優先に空振りをおそれず、適
切に避難勧告などの情報を伝達することが重要であると考える。今後とも、いざという時安全な避難行動がとれるようし
っかり広報していく。また引き続き災害に強いインフラ整備にも努めてまいりたい。」との答弁がありました。

　学校園に順次エアコンの設置が進んでいます。議会へお送りいただいた時から、この設置要望を続けて
参りましたが。現在、中学３年生の教室への設置が完了しました。この夏は学校によっては夏休みが短縮さ
れ学校で補習や自習を中心にエアコンが使用され大変好評であったと聞いてます。
　エアコン設置に伴い学力向上や夏休みを安全に過ごすために、夏休みの短縮を今後考えていくのか？に
対しては、登り山教育次長の答弁では「夏季休業中の取り組みを進め、長期休業期間のあり方も検討する」
とのことで夏休みを短縮してしっかり勉強し、学校園で安全にすごしてもらうことも考えるとのことでした。
　また、全国学力・学習状況調査の結果は堺市はどのような状況か？についての質問には、教育次長は
「小学校では全体として府の平均を上回り、算数Aと国語Bは全国平均とほぼ同程度でした。中学校では前回調査と比較し
て、全体的に全国や府との差が縮まりました」とあり、中学校の学力においては国と府より下回る教科があります。
　私は学力テスト上位の秋田県のような学習の対応をとるべきであるということを申し上げ、教育委員会からも「他市での
自分で調べたことや考えたことをわかりやすく文章に書かせるなどの言語活動を重視した授業づくりや授業力を高める先
生への研修の充実を図ることや、家庭との密接な連携のもと、自学自習ノートの活用など独自の学力調査の結果から見え
る課題を共有する改善につなげる取組を堺市でも義務教育９年間で学習指導や生徒指導の改善に生かしていく」との答
弁で私の方からは、朝日新聞の記事を引用しながら学習にむけた生活態度の改善を家庭との一体で取り組む必要があり、
携帯ゲームやネット使用の時間制限、読書の習慣や規則正しい生活のリズムづくりなど就学前から市として取り組むべき
であるとして、地域連携を強化しつつ、将来の国の宝である「堺っ子」がしっかり自立していけるように教育の充実につい
て議論いたしました。


